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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit der Drucksache 1377/15 "Erfurt setzt auf Mehrweg bei öffentlichen Veranstaltungen" 

beauftragte der Stadtrat am 16.09.2015 die Stadtverwaltung mit der Prüfung der Umsetzbarkeit 

des Umstiegs auf ein Mehrweg- und Pfandsystem für Trinkbecher und Flaschen, Geschirr- und 

Besteckausgaben bei allen Veranstaltungen im öffentlichen Raum, die von der Stadt Erfurt und 

der Kulturdirektion organisiert werden. Dabei sollten auch die lokalen und regionalen Anbieter 

und Partner eingebunden werden. 

 

Deshalb richte ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie ist der Umsetzungsstand der Drucksache 1377/15? Bitte schlüsseln Sie in Ihrer 

Antwort ggf. auf, bei welchen Veranstaltungen seit 01.01.2017 Mehrweggeschirr 

eingesetzt wurde und wie die Erfahrungen damit bisher sind? 

2. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Kosten für zentrale Spülmöglichkeiten für 

Mehrwegsysteme bei öffentlichen Veranstaltungen?  

3. Welche Vorzugsvariante sieht die Stadtverwaltung für die Organisation des Spülvorgangs 

(des Mehrweggeschirrs) auf städtischen Festen dort, wo der Umstieg noch nicht vollzogen 

wurde? 

 

Anlagenverzeichnis 
 

 

 

06.07.2021, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 
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